

14 Sports

Judo/Entretien avec le directeur technique national

Me Mélanie Engoang : " La force d'une équipe réside dans ses résultats "

JNE

Libreville/Gabon

L'ICÔNE du judo gabonais, Me Mélanie Engoang, plusieurs fois médaillée sur les plans national et international, occupe les fonctions de directeur technique national depuis quelques mois. Les championnats nationaux cadets et juniors, samedi dernier à Libreville, constituaient sa première sortie officielle depuis sa prise de fonctions. Optant pour la rigueur en sélection nationale, elle décline, dans cet entretien, son plan de travail, tout en mettant en garde les athlètes qui pensent que l'équipe nationale est leur chasse-gardée. Lecture.

•L'Union : les championnats nationaux cadets et juniors, samedi dernier à Libreville, ont constitué votre première sortie officielle en tant que directeur technique national. Quel regard portez-vous sur cette compétition ?

Me Mélanie Engoang : Je suis satisfaite d'une compétition qui s'est déroulée sans incidents et qui s'est effectuée dans les règles de l'art. Ceci étant, c'est beaucoup plus aux autres d'apprécier son organisation.

•Votre réaction par rapport à la qualité des combats ?

Les combats étaient, à mon humble avis, d'un très bon niveau. Les judokas de l'intérieur du pays ont donné une très bonne impression. Et lors des présélections, on essaiera de leur faire confiance en leur donnant aussi la chance de figurer dans la liste des présélectionnés, et pourquoi pas des sélectionnés pour le Championnat d'Afrique des cadets et juniors, programmé en juillet prochain en Égypte.

•Connaissant votre rigueur et votre amour pour le travail bien fait, peut-on s'attendre à des changements dans l'équipe nationale actuelle ?

J'ai toujours dit que la force d'une équipe réside dans ses résultats. Quand on est directeur technique ou entraîneur, il faut apprendre à faire des sélections justes. Parce que si on mêle les sentiments dans les sélections, on n'aura jamais les bons résultats. Je dis donc à tous les athlètes et coachs, dès aujourd'hui, que ceux qui pensent que Mélanie ne viendra sélectionner que les siens seront déçus. C'est mal me connaître que de penser cela. Il n'y a que les méritants qui seront appelés en équipe nationale, et tout le monde connaîtra les critères de sélection dès le premier jour d'entraînement en présélection.

•Justement à quand les présélections et le regroupement



Photo : Muakka Mavoungou

Le directeur technique national, Me Mélanie Engoang : "Nous allons voir comment étendre les partenariats au plus grand nombre".

pour préparer le championnat d'Afrique des cadets et juniors Égypte 2015 ?

Les présélections sont déjà faites et connues des intéressés. S'il n'y avait que moi, on aurait commencé le regroupement dès lundi dernier. J'attends donc le top du président de la Fédération. Mais je sais qu'il est préoccupé par la question et je crois que d'ici la semaine prochaine, les choses vont démarrer. Apparemment, il s'agit d'une affaire de fond. Mais moi, je n'aime pas avoir toujours à attendre les moyens. Je pense qu'on peut déjà débiter les entraînements. Et quand les moyens arriveront, on mettra les athlètes dans les conditions idoines.

•A l'occasion des championnats nationaux cadets et juniors, on a vu, pour la première fois dans l'histoire de notre judo, des sponsors se mobiliser derrière une compétition. Un commentaire ?

A un moment donné, il faut aller vers les partenaires, même s'il s'agit du Championnat national. Et pour ce premier essai, permettez que je remercie toutes ces entreprises et autres personnes anonymes, qui ont accepté de nous accompagner lors de cette compétition. Nous allons voir comment étendre ces partenariats au plus grand nombre.

Athlétisme/Ligue de l'Ogooué-Maritime - Meeting d'ouverture de saison

Franck Hoye Yenda et Josée Moussavou, la paire gagnante

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

Les deux athlètes se sont distingués dans la course de vitesse (100 et 200 mètres).

LE bureau directeur de la ligue d'athlétisme de l'Ogooué-Maritime, renouvelé il y a trois mois, a mis à profit le week-end dernier pour organiser un meeting d'ouverture de saison, avec le concours des professeurs d'éducation physique et sportive de différents établissements scolaires de Port-Gentil. Les différentes épreuves (lancer de poids, javelot, disque et course) au programme se sont déroulées sur les espaces sportifs des lycées Joseph Ambourouet Avaro et technique Jean Fidèle Otando.

Ainsi, dans la course de vitesse (100m), Franck Hoye Yenda s'est adjugé la première place chez les hommes, avec un temps de 12 secondes 32 tierces, alors que Josée Moussavou a gagné chez les dames avec un temps de 14 secondes 56 tierces.

On retrouve sur la plus haute marche du podium la même paire dans les 200 m hommes/femmes, avec un temps de 24 secondes 71 tierces réalisé par Franck



Photo : Jean Paulin Allogo

Athlétisme/Ligue de l'Ogooué-Maritime/Meeting d'ouverture de saison/Notre photo: Franck Hoye Yenda double vainqueur du 100 et 200 m(H) recevant sa récompense des mains du président de la ligue, Zachée Nziengui. Photo de droite : Le président de la ligue d'athlétisme de l'Ogooué-Maritime, Zachée Nziengui, récompensant Josée Moussavou, double vainqueur du 100 et 200 m dames.



Photo : Jean Paulin Allogo



Photo : Jean Paulin Allogo

Le départ du 100 m hommes.

Hoye Yenda, et 30 secondes 31 tierces pour Josée Mous-savou.

Dans les 400 m hommes/femmes, le coureur Mbadinga Mbadinga est sorti premier, en courant

plus vite que son ombre, avec un temps de 1 minute. Malheureusement, dans cette catégorie, il n'y a pas eu d'athlète féminin.

En demi-fond (800m), Kevin Ndong Nguéma est sorti



Photo : Jean Paulin Allogo

Les membres de la ligue et du comité d'organisation posant pour la postérité.

vainqueur chez les hommes, en réalisant un temps de 2 minutes 24 secondes, alors que Stessy Ngouvi a triomphé chez les femmes avec un temps de 3 minutes. Dans les 1500m, Marc Nzogué (4

minutes 31 secondes) et Stessy Ngouvi (7 minutes 19 secondes) ont dominé l'épreuve, respectivement chez les hommes et chez les dames.

En triple saut, Mabilia Ma-

bert est sorti premier chez les hommes, en réalisant un saut de 12 mètres, alors que chez les dames, Leïla Ogoula a fait un bond de 9 mètres 80 pour occuper la tête du peloton.

Au saut en longueur, Henry Ilamba chez les hommes occupe la première place avec 5 mètres 80, alors que chez les dames, Odette Manomba Nziengui se taille la part du lion avec 3 mètres 70.

Dans le lancer de poids, victoire de Serge Indjélé Licket avec une distance de 13 mètres 12, alors qu'en disque, Régis Engone Doukaga a dominé les débats avec une distance de 23 mètres 10.

Enfin, en javelot, Aveme Bibeigne a terminé en tête avec une distance de 33 mètres 46.

Au cours de la remise des récompenses aux athlètes méritants au stade Pierre-Claver Divunguy de Port-Gentil, le président de la ligue, Zachée Nziengui, a tenu à remercier ses partenaires que sont Sobraga, Sirep Gabon et SGSI, pour leur contribution à l'événement, avant d'inviter les médias à apporter leur contribution en couvrant les activités de la ligue.

« Que tous les médias présents dans notre province puissent nous accompagner pour la couverture de nos sorties », a-t-il demandé.